



Juin. 191

Chronique du Sanctuaire

AVRIL 1913.—Le mois d'Avril est notre dernier mois de solitude et de silence.

Quelques pèlerinages sont annoncés pour le mois de Mai, et de bien gros doivent nous venir pendant le mois de Juin.

Nous n'avons donc que fort peu de choses à écrire comme "Chronique".

Il nous fait cependant plaisir d'annoncer à nos bienfaiteurs et visiteurs que 1913 ne s'achèvera pas sans voir terminer l'ensemble des travaux, entrepris depuis si longtemps autour du sanctuaire.

Ce qui, l'an dernier, était encore un ravin de sable, sera bientôt couvert d'une verte pelouse et les arbres se hâteront de